



## "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

# CATHY UNA NIÑA CON FUTURO

Autoría: SAMUEL F. L. - 11 años



## Cathy una niña con futuro

Había una vez en un pueblo de América una niña llamada Cathy, Cathy era la menor de dos hermanos pero parecía la mayor porque era la más lista e inteligente de todos ellos.

Cathy siempre estaba con los números, era muy lista con la matemáticas, a sus padres siempre los trataba de cabeza haciendo experimentos y preguntando todo tipos de cosas. Le encantaba mirar a las estrellas y siempre estaba estudiando todo lo relacionado con los planetas.

Llegó el momento de ir al colegio, ahí tenía muchos amigos pero la gente decía que era un poco rara puesto que siempre estaba con los libros y los números.

Cathy fue creciendo y en la escuela cada vez había menos chicas que querían estudiar, la mayoría de sus amigos soñaban con poder casarse con un buen hombre y formar su propia familia. Pero ese no era el sueño de Cathy, a ella solo le importaba seguir estudiando para algún día tener una buena carrera y conseguir un trabajo.

Un día le dijo a su madre que quería ser científica, y su madre le dijo: ¿Científica? ¿Qué profesión es esa?

¿Es una carrera que pueden estudiar las mujeres?

Cathy le dijo que por supuesto, cualquier carrera podía ser estudiada por las mujeres y también por los hombres.

Todos somos iguales para hacer lo que queramos, lo importante es valer y creer en lo que puedes conseguir.

Después de todo esto Cathy, gracias al esfuerzo y a la ayuda de sus padres pudo matricularse en una universidad muy famosa, y fue la primera en conseguir una beca, gracias a la destreza que tenía para resolver problemas y a sus notas.

Cathy era muy buena y bondadosa, le preocupaban mucho los problemas del mundo, cuando estalló la primera guerra mundial, vio mucho sufrimiento y ella quería ayudar, pero no sabía cómo hacerlo.

Ese mismo curso tuvo que presentar un proyecto, y no se le ocurrió otra cosa que hacer una tesis sobre las máscaras de gas para poder estudiarlo y ver cómo lo podía enfocar para ayudar a las tropas de los ejércitos contra los gases venenosos que se vertían en la guerra.

Cathy nunca se conformaba con lo que tenía y no paraba de estudiar, poco después de cumplir los años decidió hacer un doctorado en física por la Universidad de Cambridge, fue la primera mujer en lograrlo. Su familia estaba muy orgullosa de ver en lo que se había convertido.

Poco a poco Cathy fue logrando sus metas y aunque le costó mucho encontrar un trabajo, en una empresa llamada General Electric decidieron darle una oportunidad y pasó a ser la única mujer que había investigado.

Gracias a sus estudios y su inteligencia logró crear un sistema para hacer vidrio no reflejante.

Y su invento se pudo aplicar a muchas tipos de cosas, como por ejemplo lentes para las gafas, telescopio, cámara de fotografía, etc.

Consiguió que la gente se diera cuenta de que aunque era mujer poseía la inteligencia necesaria para lograr y reconocer sus méritos, desde entonces ganó muchos premios y medallas, se hizo famosa y la gente hablaba de ella a todas horas.

Nunca se casó ni tuvo hijos, pero ella cumplió su sueño. Hoy en día aún podemos utilizar todo lo que ella, con tanto esmero y sacrificio consiguió, es un ejemplo a seguir para cualquier mujer.

No importa lo que el mundo piense, lo importante es lo que piensas tú.

